
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass weitere erhebliche Investi-
tionen erforderlich seien. 
Ratsherr Fehrs erinnert an eine existierende Aufstellung zu Daten über erforderliche Investi-
tionen und deren Auswirkungen auf die Preisgestaltung bei den Theaterkarten. Er bittet, die-
se fortzuschreiben und die aktualisierten Daten zur Verfügung zu stellen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


